



SACHSEN-ANHALT

Polizeimeldung: 024/2026
Merseburg, den 05.02.2026

Polizeirevier Saalekreis

Pressemitteilungen des Polizeireviers Saalekreis

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Donnerstag:

Auto beschädigt

Merseburg - Am Mittwochmorgen stellte ein 27jähriger fest, dass an einem Transporter die linke Seitenscheibe eingeschlagen wurde. Bei dem Transporter handelt es sich um ein Fahrzeug der deutschen Post. Zu dem Zeitpunkt befanden sich keine Postsendungen im Fahrzeug, so dass sich der Schaden lediglich auf die zerstörte Scheibe beschränkt. Die Polizisten fertigten Fotos und nahmen eine Strafanzeige auf.

Verkehrsunfall mit Reh

Mücheln - Am Mittwochabend gegen 22 Uhr fuhr ein 20jähriger Autofahrer die Neumarker Straße in Krumpa. Plötzlich überquerte ein Reh die Straße, welches mit dem Ford kollidierte. Beim Eintreffen der Polizisten lag das Reh verletzt am Straßenrand. Da kein Jagdpächter erreichbar war, wurde es von einem der Polizeibeamten von seinen Schmerzen erlöst.

Einbruch in Baucontainer

Schkopau - In der Nacht von Mittwoch zu Donnerstag brachen unbekannte Täter in der Berliner Straße zwei Baucontainer auf. Einer der Container war leer. Was aus dem anderen geklaut wurde, kann noch nicht gesagt werden. Die Polizei führte eine Spurensuche durch, fertigte Fotos und nahm eine Strafanzeige auf.